
2025年
ねん

 8月
がつ

 

1 

 

●入間
い る ま

万燈
まんどう

まつり「世界
せ か い

のともだち広場
ひ ろ ば

」 

料理
りょうり

の店
みせ

を出
だ

したい人
ひと

を募集
ぼしゅう

します 

万燈
まんどう

まつりは、入間市
い る ま し

の最
もっと

も大
おお

きいまつりです。万燈
まんどう

まつりの日
ひ

にちは、2025年
ねん

10月
がつ

25日
にち

（土曜日
ど よ う び

）と 10月
がつ

26日
にち

（日曜日
に ちようび

）です。入間市
い る ま し

国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

は「世界
せ か い

のともだち広場
ひ ろ ば

」と」呼
よ

ばれ

る場所
ばし ょ

で世界
せかい

の料理
りょうり

の店
みせ

を出
だ

します。場所
ば し ょ

は、産業
さんぎょう

文化
ぶ ん か

センター
せ ん た ー

隣
となり

の駐車場
ちゅうしゃじょう

です。料理
りょうり

の店
みせ

を

出
だ

したい人
ひと

は、国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

に連絡
れんらく

してください。料理
りょうり

の店
みせ

の締
し

め切
き

りは、8月
がつ

18日
にち

（月曜日
げつようび

）

です。料理
りょうり

の店
みせ

を出
だ

す人
ひと

は、10月
がつ

8日
にち

（水曜日
すいようび

）の夜
よる

の会議
か い ぎ

に 必
かなら

ず出
で

てください。 

問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

     04-2964-1111内線
ないせん

2147（簡単
かんたん

な英語
え い ご

か日本語
に ほ ん ご

） 

✉isociety@m.ictv.ne.jp 

 

今年
こ とし

からともだち広場
ひろば

の中
なか

のステージ
す て ー じ

は、他
ほか

の部会
ぶかい

が運営
うんえい

します。 新
あたら

しいステージ
す て ー じ

の名前
なまえ

は

「けやきステージ
す て ー じ

」です。「けやきステージ
す て ー じ

」に出
で

たい人
ひと

は、万燈
まんどう

まつりのホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

の

「募集
ぼしゅう

要項
ようこう

（応募
おうぼ

するための規則
きそく

が書
か

かれたもの）」を、見
み

てください。右
みぎ

の QRコード
こ ー ど

から申
もう

し込
こ

めます。「けやきステージ
す て ー じ

」の締
し

め切
き

りは、8月
がつ

22日
にち

です。 

 

●IHOP International House of Pupils 

日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない子
こ

どものための勉強室
べんきょうしつ

 

8月
がつ

21日
にち

（木曜日
も く よ う び

）、22日
にち

（金曜日
きん よう び

）：勉強
べんきょう

の支援
し え ん

 

日本語
に ほ ん ご

が得意
とくい

ではない小学生
しょうがくせい

と中学生
ちゅうがくせい

のための、夏
なつ

の勉強会
べんきょうかい

です。お金
かね

はかかりません。涼
すず

しい場所
ばし ょ

で、一緒
いっしょ

に宿 題
しゅくだい

をやりましょう。 

場所
ば し ょ

： 入間
いるま

駅前
えきまえ

プラザ
ぷ ら ざ

集会所
しゅうかいじょ

（入間市
い る ま し

駅
えき

から徒歩
と ほ

5分
ふん

） 

時間
じ か ん

： 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午前
ご ぜ ん

11時
じ

まで 

予約
よやく

・問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 ☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2147 

✉ i-society@city.iruma.ｌｇ.jp 

 

●日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

の夏休
なつやす

みは、８月
がつ

です 

8月
がつ

の日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

は、お休
やす

みです。土曜日
ど よ う び

の産文
さんぶん

教室
きょうしつ

は 9月
がつ

6日
にち

から始
はじ

まります。水曜日
すいようび

の

仏子
ぶ し

教室
きょうしつ

は 9月
がつ

3日
にち

から始
はじ

まります。日本
にほん

語
ご

教 室
きょうしつ

は、新
あたら

しい学習者
がくしゅうしゃ

を募集
ぼしゅう

しています。

日本語
に ほ ん ご

を勉強
べんきょう

しませんか？ 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

振興課
し ん こ う か
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●定額減税
ていがくげんぜい

調整給付金
ちょうせいきゅうふきん

 

定額
ていがく

減税
げんぜい

： 

生活
せいかつ

の負担
ふ た ん

を減
へ

らすため、2024年
ねん

の所得税
しょとくぜい

と住民税
じゅうみんぜい

の税金
ぜいきん

が安
やす

くなりました。 

所得税
しょとくぜい

30，000円
えん

と住民税
じゅうみんぜい

10，000円
えん

が安
やす

くなりました。 

 

所得
しょとく

税
ぜい

と住民税
じゅうみんぜい

が安
やす

くなる金額
きんがく

（30，000円
えん

+10,000円
えん

）より、税金
ぜいきん

を払
はら

う金額
きんがく

が少
すく

ない人
ひと

は、2024年
ねん

6月
がつ

に給付金
きゅうふきん

としてお金
かね

がもらえました。いろいろな理由
り ゆ う

で税金
ぜいきん

が安
やす

く出来
で き

なか

った人
ひと

がいます。税金
ぜいきん

が安
やす

く出来
で き

なかった人
ひと

には、手紙
てがみ

が届
とど

きます。手紙
てがみ

を見
み

てください。 

問
と

い合
あ

わせ：生活
せいかつ

支援課
し え ん か

 

 

●熱中症
ねっちゅうしょう

に気
き

をつけて！ 

2024年
ねん

7月
がつ

、熱中症
ねっちゅうしょう

で救急車
きゅうきゅうしゃ

を呼
よ

んだ人
ひと

（埼玉
さいたま

県
けん

で）は 1,600人
にん

です。熱中症
ねっちゅうしょう

を知
し

って、

予防
よ ぼ う

しましょう。熱中症
ねっちゅうしょう

にならないために、水
みず

を飲
の

み、涼
すず

しい場所
ば し ょ

にいてください。 

熱中症
ねっちゅうしょう

： 

暑
あつ

さで、熱
ねつ

が体
からだ

の中
なか

にたまっておきる病気
びょうき

です。たくさん汗
あせ

をかき、 体
からだ

の水分
すいぶん

と塩分
えんぶん

の

バランス
ば ら ん す

が悪
わる

くなります。頭
あたま

が痛
いた

くなったり、気分
き ぶ ん

が悪
わる

くなったり、体
からだ

の調子
ちょうし

が悪
わる

くなる病気
びょうき

の

ことです。 

県
けん

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

: https://www.pref.saitama.lg.jp/a0404/h26netu.html 

 

●児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

の更新
こうしん

をする人
ひと

は、提出
ていしゅつ

するものがあります 

親
おや

がひとりで子
こ

どもを育
そだ

ている家族
か ぞ く

は、児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

がもらえます。申
もう

し込
こ

む人
ひと

は、毎年
まいとし

手続
て つ づ

き

が必要
ひつよう

です。8月
がつ

の初
はじ

め、児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

を今
いま

もらっている人
ひと

に手紙
て が み

（現況届
げんきょうとどけ

）が届
とど

きます。

児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

をもらうためには、手紙
て が み

に入
はい

っている用紙
よ う し

を提出
ていしゅつ

します。提出
ていしゅつ

する期間
き か ん

は決
き

まっ

ています。市役所
し や く し ょ

に出
だ

してください。 

問
と

い合
あ

わせ：こども支援課
し え ん か

 

 

●市民プール
し み ん ぷ ー る

は 8月
がつ

24日
にち

まで 

入間市役所
い る ま し や く し ょ

の近
ちか

くにあるプール
ぷ ー る

は 8月
がつ

24日
にち

（日曜日
に ちようび

）まで営 業
えいぎょう

します。時間
じかん

は午前
ごぜん

10時
じ

から

午後
ご ご

5時
じ

までです。大人
おとな

300円
えん

、中 学
ちゅうがく

・高校生
こうこうせい

200円
えん

、小学生
しょうがくせい

100円
えん

です。小学校
しょうがっこう

3年生
ねんせい

より下
した

の子
こ

どもは、ひとりでは入
はい

れません。親
おや

と一緒
いっしょ

に入
はい

ってください。 

問
と

い合
あ

わせ：スポーツ
す ぽ ー つ

推進
すいしん

課
か
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●市民課
し み ん か

があいている 8月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

➢ 8月
がつ

9日
にち

と 8月
がつ

23日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 9月
がつ

1日
にち

です 

➢ 市
し

県民
けんみん

税
ぜい

（第
だい

2期
き

） 

➢ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

2期
き

） 

➢ 介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

2期
き

） 

➢ 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

2期
き

） 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
きん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで （8月
がつ

7日
にち

・9月
がつ

4日
にち

）  

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

8/3（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

8/10（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

8/11（祝
しゅく

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

8/17（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

8/24（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

8/31（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 
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➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 

➢ 病院
びょういん

のことや、生活
せいかつ

の相談
そうだん

   ※月曜日
げつようび

から金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

 ☎048-833-3296 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・ 中国語
ちゅうごくご

・ スペイン語
す ぺ い ん ご

・ ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・ 韓国語
か ん こ く ご

/ 朝鮮語
ちょうせんご

・ タガログ語
た が ろ ぐ ご

・ タイ語
た い ご

・

ベトナム語
べ と な む ご

・インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

、で

相談
そうだん

できます 

 

 


